

Une année bien remplie pour les pompiers du district

MORGES

Le premier rapport des activités du nouveau Service incendie et Secours du SIS Morget a permis de montrer l'étendue des tâches de ce service majeur.

En ce début d'année, on peut dire que le premier rapport du nouveau Service incendie et Secours (SDIS) Morget est plutôt bien rempli. En effet, la toute récente réunion des 8 SDIS que comportait la région en une unique entité s'est transformée en un exercice qui a donné du fil à retordre au commandant Henry et à ses collaborateurs. «Nous avons dû fu-



Les cadres au rapport avec de g. à dr. Eric Dumaithioz, Sébastien Tardy, le commandant Eric Henry, Yves-Marc André, Olivier Mages, Jean Cuérel et Jean-Philippe Küffer. Gordon

sionner la totalité des données personnelles et administratives de nos services en un seul et apprendre à fonctionner ensemble», a-t-il souligné mardi dernier 29 janvier, au centre de congrès de la Longeraie où a justement eu lieu la séance de ce premier rapport

des activités. Ce n'est maintenant plus 4 mais 29 communes qui sont prises en charge par les 7 organes d'intervention du SDIS Morget.

I Année éprouvante

Le début de l'année 2012 fut intensif, avec de nombreuses inondations dues aux ruptures de certaines conduites causées par des températures glaciales (jusqu'à -15°), donnant ainsi du pain sur la planche au détachement des premiers secours du Morget. Durant l'année, d'autres unités ont aussi dû intervenir à cause de gros orages.

Concernant les feux, un grand dépôt de bois situé à la rue 43 bis à Morges a été la proie des flammes dans la nuit du 23 août, obligeant 30 sapeurs-pompiers à se rendre

sur place pour maîtriser l'incendie.

Durant cette année éprouvante, les pompiers ayant dû intervenir en mission de désincarcération ont aussi affronté la mort de plusieurs victimes. «Même si nous n'y pouvons rien, cela nous touche à chaque fois personnellement», a rappelé le commandant Henry dans son allocution.

Entouré de ses cadres, celui-ci a terminé son rapport en précisant les quelques mots-clés de cette première année du SDIS Morget, qui sont: écoute, respect, volonté et passion. Il s'en explique: «Ces mots doivent faire partie intégrante de ce que nous serons amenés à vivre dans les années à venir pour le bien et la sécurité de nos semblables.»

Joanna Gordon